

# *Le gouvernement bolivien réaffirme son engagement envers les pauvres*

---



Le gouvernement bolivien réaffirme son engagement envers les pauvres

La Paz, 2 mai (RHC/PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a réaffirmé aujourd'hui l'engagement de la Révolution Démocratique et Culturelle de son pays envers les secteurs les plus défavorisés, oubliés par les gouvernements précédents.

Impulsé par Evo Morales depuis son accession au pouvoir en 2006, ce processus inclut le programme « Bolivia Cambia » (La Bolivie Change) qui finance la construction d'ouvrages sociaux dont des centres de santé et d'éducation, des logements et des installations sportives ainsi que des systèmes d'adduction d'eau et d'arrosage.

Le gouvernement bolivien réaffirme son engagement envers les pauvres

Dans le cadre de cette initiative, Evo Morales a inauguré aujourd'hui de nouvelles installations de l'École de

Musique Baroque de la ville de San José Patriarca de Chiquitos, dans le département de Santa Cruz.

Au cours de la cérémonie, le président bolivien a mis l'accent sur l'importance d'appuyer des projets de ce type pour défendre non seulement la culture universelle mais aussi l'identité bolivienne.

Evo Morales a également rappelé la lutte des mouvements indiens pour faire prévaloir leur culture devenue patrimoine de la Bolivie en raison de ses valeurs.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/128717-le-gouvernement-bolivien-reaffirme-son-engagement-envers-les-pauvres>



**Radio Habana Cuba**